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VO:  
現在放映的是 2015 年 10 月 28 日 
房屋署「新工程合約工地安全講座」的片段 
現在是答問環節一 
台上講者由左至右分別是 
房屋署高級經理(安全及健康)劉賜添先生 
職業安全健康局高級顧問方立行先生 
職業安全健康局高級顧問張名銑先生 
******************************************* 
剛才提到各位會幫忙填報表格 787 
所有表格 787 我會全都瀏覽一遍 
最近要做香港房屋委員會工傷及險失事故和職業病監測系統 
需要將資料輸入，再仔細看過 
發現很多資料都填寫「其他」 
很多時候幫不了我們個分析 
在同一份的填寫資料裡，我們也發現前後不一致 
原因不明 
是否不小心，還是其他原因 
質素方面 
我們一直跟職安局在進行香港房屋委員會工傷及險失事故和職業病監測系統 
輸入的資料質素不好 
輸出的資料也會不妥當 
希望大家花功夫 
承建商要仔細填寫   
工地員工也要審閱填寫的內容 
否則，這些資料便沒有用 
雖然看似是小事，但可以防患未然，大事則可以避免 
看來各位都很滿意剛才的結果 
剛才提到的香港房屋委員會工傷及險失事故和職業病監測系統亦接近尾聲 
稍後希望大家可以填報多些資料 
亦希望有意見回饋 
可以盡量改善 
到真正推行時可以運行順暢 
現時是手寫文件 
收回來後 
要人手將資料輸入電子試算表內做分析 



工作很繁瑣乏味 
如果於網上填報 
電腦系統收集後 
可以幫到大家 
部份數據可以轉化為表格 2 的資料 
可以幫助大家不用填報兩次 


